

48T18 - DPF

Erhältlich auch mit Heckhydraulik
Optional available with rear hydraulic



erhältlich mit Standsicherheitsnachweis
für Arbeitsbühne

Available with proof of stability
for lifting platform

ETHALER

Egal ob beim Transport schwerer Paletten, Beladen von hohen Anhängern, Stapeln von Heu und Stroh oder beim Arbeiten auf der Baustelle, mit dem 48T18 sind Sie bestens für anfallende Arbeiten gerüstet. Es besteht die Möglichkeit den Standsicherheitstest für den Einsatz mit einer Arbeitsbühne im Zwei-Mann-Betrieb durch die Dekra abnehmen zu lassen. Zudem ist die Zulassung als Traktor durch den TÜV Süd möglich. Dadurch kann ein gebremster Anhänger mit Anhängelast von 4000 kg transportiert werden. Nutzlast in Kombination mit der Arbeitshöhe sorgt dafür, dass im Einsatz kaum noch Wünsche offenbleiben.

Whether transporting heavy pallets, loading high trailers, stacking hay and straw or working on the construction site, with the 48T18 you are ideally equipped for any work that arises. It is possible to obtain the Dekra stability certificate for use with a working platform in two-man operation as well as approval as a tractor by TÜV Süd is possible, therefore a braked trailer with a towing capacity of 4000 kg can be transported. The high payload in combination with the working height ensures that there is hardly anything left to be desired. No wish remains unfulfilled.



48T18 - DPF

THALER

Breite Kabine mit Heizung, Multimediasystem und Scheibenwischer
Wide cabin with heating, multimedia system and windshield wipers

Außenliegende Leitungen
Outside tubing

Einstellbare Lenksäule
Adjustable steering column

LED-Arbeitsscheinwerfer serienmäßig
LED working lights standard

Armstabilisierung für Arbeiten im unteren Bereich
Boom stabilisation for work in the lower area

Straßentaugliche Beleuchtung (optional)
Lighting system for public road use (optional)

Yanmar-Motor bei allen Typen verbaut
Yanmar engine mounted in all models

GFK-Haube wartungsfreundlich
GRP engine hood easy access for maintenance

Verschiedene Aufnahmen möglich
Different coupling systems available

Pendelachse
Oscillating axle

Comer-Achsen in allen Lädern verbaut
Comer Axles used in all models

Geschlossene Bodengruppe
Closed floor assembly

Planetenantrieb für hohe Schubkraft
Planetary drive for high thrust

Extrem niedriger Schwerpunkt
Extremely low centre of gravity

Der 48T18 hebt sich durch seine extra breite Kabine von anderen Teleskopladern dieser Größe ab.

The 48T18 stands out from other telescopic loaders thanks to his very wide comfort cabin.